

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

1. Berdasarkan hasil penelitian di atas, bahwa Pemerintah Desa Di Desa Janti ialah sebagai penyaluran bantuan yang didukung oleh anggaran dan program bantuan dari Dinas Sosial. Dan saat melakukan penanganan penyandang disabilitas, Desa Janti memiliki mitra atau tim yang terdiri dari Polindes, Babinsa, Kader PSM, Bhabinkamtibnas, serta Pak Kepala Dusun daerah yang ikut bekerjasama melakukan hal baik untuk penyandang disabilitas. Bentuk bantuan yang sudah berjalan ialah mengusulkan bantuan BPNT, PKH, memberikan alat bantu bagi penyandang disabilitas berat, dan adanya kunjungan khusus bagi penyandang disabilitas mental. Dengan adanya program bantuan yang ada ini, masyarakat ataupun keluarga dari penyandang disabilitas sangat merasa terbantu.
2. Bantuan yang sudah tersalurkan direspon dengan baik oleh keluarga dari penyandang disabilitas karena mereka sangat terbantu dengan adanya bantuan tersebut. Dengan bantuan yang sudah berjalan, hal itu tidak lepas dari penghambat di dalam kerja Pemerintah Desa Janti. Masih belum adanya program khusus desa bagi penyandang disabilitas dikarenakan keterbatasan anggaran, selain itu juga keterbatasan fasilitas, serta respon desa yang masih kurang dalam menampung usulan masyarakat. Tetapi yang paling utama, dalam memberikan bantuan kepada keluarga untuk penyandang disabilitas sudah terealisasikan dengan merata tergantung pada tingkatan kategori disabilitasnya.

## **B. SARAN**

Berdasarkan hasil dari kesimpulan di atas, maka peneliti memberikan beberapa saran kepada perangkat desa dan keluarga dari penyandang disabilitas yang berada di Desa Janti Kabupaten Kediri, adapun saran-saran yang dimaksud yaitu :

### **1. Bagi Perangkat Desa Janti**

Peneliti tujukan kepada perangkat desa yang memang sebagai informan peneliti ataupun orang terdekat lainnya dari perangkat Desa Janti supaya selalu terus memberikan pengabdian dengan hal-hal baik kepada masyarakatnya dengan sepenuh hati. Tentunya dalam memberikan bantuan tentunya harus menanamkan rasa ikhlas, disisi lain juga harus mampu meluangkan jika sewaktu-waktu masyarakat membutuhkan. Menjaga hubungan baik antara masyarakat serta jajaran tim yang ikut membantu dalam menjalankan hal baik ini merupakan salah satu faktor penentu keberhasilan dalam penanganan penyandang disabilitas. Selain itu, diharapkan bisa memperbaiki keluhan masyarakat dengan menampung segala keluhan dan bisa memperbaiki satu per satu keluhan tersebut.

### **2. Bagi Keluarga dari Penyandang Disabilitas**

Bagi keluarga dari penyandang disabilitas yang dimana sudah mengetahui bahwa jumlah disabilitas di Desa Janti dikatakan tinggi dari total lima dusun yang ada di Desa Janti, diharapkan keluarga tetap bisa menjaga kesehatan untuk dirinya sendiri dan untuk keluarganya yang

sebagai penyandang disabilitas. Karena mungkin dalam penanganan disabilitas yang cukup banyak, juga dibutuhkan waktu berkala bagi pemerintah desa. Dalam hal ini, agar masing-masing tetap terjaga kesehatannya, saling menjaga juga dengan keluarga yang dirawat. Dimana ketika bisa menjaga kesehatan dengan baik dan memikirkan hal yang baik maka akan terpenuhi juga kebutuhan dan kesehatan keluarganya yang mengidap disabilitas. Serta, beberapa keluhan yang dirasakan semoga bisa segera di tanggap oleh Pemerintah Desa Janti.

### 3. Bagi Peneliti

Peneliti juga mengharapkan dalam pembahasan ini suatu saat nanti ada yang akan meneliti tentang fenomena ini lebih mendalam. Salah satunya dengan mengumpulkan data yang lebih valid serta juga lebih kuat nantinya. Mungkin bagi peneliti selanjutnya, diharapkan juga akan lebih membahas tentang kinerja pemerintah desa itu sendiri atau lebih memfokuskan terhadap penyandang disabilitas itu sendiri. Tentunya hal ini diharapkan dapat dilakukan oleh peneliti selanjutnya dengan menggunakan tinjauan teori dari para ahli lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.